

PRESSEMITTEILUNG

Stadtradel-Teams fahren über 37.000 Kilometer

Bad Soden am Taunus, 15. Juni 2023. Die 188 Stadträdlerinnen und Stadträdler aus Bad Soden am Taunus haben in den drei Wochen vom 07. Mai bis 27. Mai über 37.000 Kilometer erradelt. Die Stadt mit ihren 16 Teams landet so im Bundesland-Gesamtranking nach aktuellem Stand auf Platz 52. Hessenweit können Kommunen noch bis zum 30. September 2023 an der Aktion teilnehmen, erst dann steht das endgültige Ergebnis fest.



Fahrradfahren in Bad Soden am Taunus

Quelle: Stadt Bad Soden am Taunus

Dieses Bild steht [HIER](#) in hoher Auflösung zum Download bereit.

Pressekontakt:

E-Mail: kommunikation@stadt-bad-soden.de

Tel.: +49 6196 208-433

„Ich bin beeindruckt, was in drei Wochen zusammengekommen ist“, sagte Erster Stadtrat Dr. Felix Fischer zum Endstand in Bad Soden am Taunus. „Wenn auch über den Zeitraum des Stadtradelns hinweg vermehrt auf das Fahrrad umgestiegen wird und damit eine Vermeidung fossiler Kraftstoffe einhergeht, leisten wir einen wichtigen Beitrag für Klima und Umwelt – und tun nebenbei noch etwas für unsere Gesundheit.“

Das Stadtradeln ist eine Initiative des Klima Bündnis, bei dem über 2.760 Städte und Gemeinden deutschlandweit mitwirken. Bislang wurden insgesamt bereits über 88.000.000 Streckenkilometer gesammelt – ein Ergebnis, das sich sehen lassen kann.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.